

Klavierkonzert mit Friedrich Jachontov – ein Nachmittag mit flotter Musik

Ein stimmungsvolles Klavierkonzert war angekündigt und lockte zahlreiche Musikliebhaber ins Restaurant. Und wir wurden nicht enttäuscht. Bei leckerem Zwetschgendatschi, Kaffee und Wein unterhielt uns der Pianist Friedrich Jachontov mit seinen abwechslungsrei-

chen Liedern. Vom „Kleinen grünen Kaktus“ über „What a wonderful world“ bis zu „Funicoli funicola“ führte uns der Künstler mit launigen Kommentaren durch die Welt der Musik. Auch Besinnlicheres, wie ein russisches Abschiedslied, kam gut an. Zum Schluss sangen

alle mit bei „Servus, pfüa Gott und auf Wiedersehen“ und freuen sich aufs nächste Jahr, wo Herr Jachontov versprach, uns wieder zu besuchen. Danke auch an die Küchencrew und alle freundlichen Helfer für einen wunderbaren Nachmittag.

Gerti Schmidt

